



## **Weser/Fulda Schiffsfahrt am 20. Juli 2024 um 14:30 Uhr**



### **Die Dreiflussesstadt Hann. Münden – Wo Geschichte lebendig wird**

Hann. Münden ist fast vollständig von Wasser umgeben. Als Handelsstadt an drei Flüssen spielte Wasser in der Vergangenheit, aber auch noch bis heute eine bedeutende Rolle im Leben der Stadt. Zwischen Mai und Oktober ist Hann. Münden als Schiffsfahrtsknotenpunkt für Rundfahrten oder Linienfahrten auf der Fulda und Weser ein idealer Ausgangspunkt, um die idyllischen Flusslandschaften entspannt zu genießen.

Ab dem Weserstein auf der Insel Tanzwerder beginnt unsere Schiffstour



Die Fahrt beginnt im Herzen der Dreiflussstadt Hann. Münden, wo die Flüsse Werra, Fulda und Weser aufeinandertreffen. Diese Stadt, bekannt für ihre über 700 Fachwerkhäuser aus sechs Jahrhunderten, bildet den perfekten Ausgangspunkt für unsere Flussfahrt.

Am historischen Weserstein dem Zusammenfluss von Werra und Fulda, legt die MS Weserstein ab. Das alte Schiff wurde sehr schön zu Recht gemacht und der Service an Bord ist top. Der Natur entlang des Flusses ist sehr sehenswert. Preis-Leistung passt daher eine absolute Empfehlung für die Fuldatour.



Unsere Tour führte durch die historische Fulda-Schleuse flussaufwärts mit einem tollen Blick auf die Altstadt Hann. Mündens, unter der Pionierbrücke hindurch und vorbei am „Hochbad“, Campingplätzen und mehreren Rudervereinen, um dann der mäandernden Fulda mit ihren naturbelassenen Ufern bis zur nächsten Staustufe zu folgen. An Bord gibt es eine kleine Restauration mit einem aufmerksamen Service, der bestellte Getränke, warme Snacks und Kuchen zu vernünftigen Preisen anbietet. Die Rundfahrt dauert etwa 3 Stunden und wer „Action“ sucht, ist von der Ausflugstour ganz sicher enttäuscht – hier geht es mehr um „Entschleunigung“, brütende Schwäne, Fischreihern, Enten-Familien und die bewaldeten Hänge des Weserberglandes. Uns ist der Ausflug, der mit einer Schleife um den Ursprung der Weser endete, in bester Erinnerung geblieben.

